



## MEHR KOSTEN, weniger Lösungen

### Bildungsstandort Bad Salzuflen

Da haben wir es. Der Umbau des Schulzentrums Aspe wird erheblich teurer, als er zunächst veranschlagt und verabschiedet wurde. Von Mehrkosten in Höhe von 3 Millionen Euro ist die Rede – von mehr als 10 Prozent.

Besonders ärgerlich: Die Kostenexplosion wird erst dann der Kommunalpolitik bekannt gegeben, wenn sich das Rad nicht mehr zurückdrehen lässt. Allein eine nachträgliche Budgetanpassung nach oben

kann verhindern, dass die Schülerinnen und Schüler die Suppe auslöffeln müssen, die ihnen die Planung und die Verwaltung vorgesetzt. „Alternativlos“ nennt man so etwas wohl heutzutage. Allerdings ist diese

Alternativlosigkeit durch die Verwaltung herbeigeführt worden. Denn als der Ausschuss am 18.09.2018 informiert wurde, war er längst handlungs- und entscheidungsunfähig.

Auch der Realschule im Schulzentrum Lohfeld erweist die Verwaltung zurzeit einen Bärendienst. Die geplante Sanierung der Container wurde eingestellt, die angebotenen Möglichkeiten wurden von der Schule als nicht zielführend abgelehnt. Was tun? Für die FDP Bad Salzuflen gibt es für dieses Problem tatsächlich nur eine Lösung: Die Verantwortlichen in der Verwaltung müssen nun nachsitzen und nacharbeiten – bis ein gutes und nicht nur ein ausreichendes Ergebnis erzielt wird.



### STECKBRIEF:

### MONIKA FRODERMANN

- Jahrgang 1976
- verheiratet, 1 Tochter
- Bürokauffrau
- Eintritt in die FDP: 2003
- Fraktionsgeschäftsführerin seit 2008
- Ausschüsse: Soziales und Gesundheit, Bildung und Kultur, Integrationsrat, OA Wülfer-Bexten, OA Werl-Aspe
- Engagement: Freiwillige Feuerwehr LG Wülfer-Bexten

## DANKE, Jürgen Riekehof!

Jürgen Riekehof gibt sein Mandat für den Bad Salzufler Stadtrat ab, das er erstmals 1984 innehatte.



Unglaublich, wie schnell doch die Zeit vergeht. Mehr als 30 Jahre hat Jürgen Riekehof in der Bad Salzufler Ratsfraktion der FDP gestaltend mitgewirkt. 1984 wurde er erstmals in den Stadtrat gewählt. Aktives Mitglied bei den Liberalen ist er sogar schon seit 1977.

Als Fraktionsvorsitzender war Jürgen Riekehof stets der Motor und Motivator der Ratsvertretung. Seine Fachkompetenz und seine

Einschätzungen waren immer sehr gefragt – nicht nur in der eigenen Partei.

Jürgen Riekehof engagierte und engagiert sich gern für seine Mitmenschen. Allein die Politik schien ihm für seinen unbändigen Tatendrang nie auszureichen. Gut für seine Kirchengemeinde in Wüsten sowie für die Vereine Brückenschlag Ukraine, Tschernobyl Kinderhilfe Bad Salzuflen und Kinderhilfe Hermanus,

in denen sich der Bauingenieur zusätzlich gern einbrachte. 2008 wurde Jürgen Riekehof auch dafür mit dem Bundesverdienstkreuz am Bande ausgezeichnet.

Den Fraktionsvorsitz hat der Vollblutpolitiker nun an Regina Perunovic weitergereicht. Monika Frodermann ist in die Fraktion nachgerückt. Jürgen Riekehof bleibt der Bad Salzufler FDP als Ratgeber erhalten.

## LEERSTANDSkataster

### Förderung der Förderung.

Kein Witz: Die Wirtschaftsförderung unserer Stadt benötigt eine Förderung. Oder anders ausgedrückt: Dringende Unterstützung. Sogar die Große Koalition hat nun erkannt, dass die Instrumente, mit denen Betriebe bisher nach Bad Salzuflen gelockt werden sollten, längst nicht mehr greifen. Aktuell scheinen sie nicht einmal mehr dafür geeignet zu sein, die bereits ansässigen Unternehmen in unserer Stadt überhaupt zu halten. Kurz: Ein neues Konzept muss her – und zwar schnell. Die FDP verweist in diesem Zusammenhang erneut auf den eigenen Vorschlag, mit

einem Leerstandskataster für Gewerbeimmobilien bereits jetzt eine konkrete und wirksame Maßnahme zu ergreifen. Dem geplanten großen Wurf würde dieses Kataster keineswegs im Wege stehen. Im Gegenteil – es würde überhaupt erst die Voraussetzungen dafür schaffen, dass in der Zukunft gezielte Maßnahmen für die Ansiedlung neuer Betriebe umgesetzt werden können. Den entsprechenden Antrag für das Leerstandskataster hat die Fraktion der Liberalen im Oktober dem Rat vorgelegt. Hoffen wir auf eine zügige pragmatische Entscheidung.

## ZAHLENspiel

	3		1	
9			3	8
	7		6	5
2		5		3
			9	4
	6			7
	3	2		6
2		4		5 9
5 8			1	2



### SUDOKU

In jeder Zeile, in jeder Spalte und in jedem 9er-Block aus 3 x 3 Kästchen müssen alle Zahlen von 1 bis 9 stehen.

Ran an die Zahlen. Viel Spaß!